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AEPET 025/09 

Rio de Janeiro, 10 de novembro de 2009 
 
 

Ao  
Sr Yvan Barreto de Carvalho 
Presidente da AMBEP 
Rua Álvaro Alvim, 21º andar 
Nesta 

 
 
Prezado Presidente,  

 
Recebemos a sua correspondência,datada de 28 de outubro último, onde V.Sa nos cobra uma 
resposta à carta encaminhada pela AMBEP, em 28 de agosto próximo passado, com relação às 
sugestões e ponderações quanto ao nosso Programa Faixa Livre. 

 
Primeiramente, cumpre-nos esclarecer a falta de não lhe ter respondido de forma escrita a sua 
correspondência (Pres.058/09). As observações ali expressas foram objeto de discussão em nossa 
reunião de mantenedores do Programa, já no início de setembro. 

 
Na medida em que, na referida reunião, esteve presente o portador de seu ofício e representante da 
AMBEP, João Roberto Neves, e acreditávamos que haviam sido esclarecidas as questões 
encaminhadas ao exame da Coordenação do Programa. 

  
Assumimos que essa foi uma interpretação errônea, e no intuito de formalizar os esclarecimentos 
necessários diretamente a V.Sa expomos abaixo as nossas respostas: 

 
 

1 – O fato da AMBEP ser “avessa a discussões que envolvam assuntos ligados à Religião 
e/ou política partidária” não compromete em nenhum aspecto a relação dessa entidade 
com o nosso programa radiofônico. O Faixa Livre é um programa que aborda a 
discussão e o debate sobre diversos aspectos da realidade brasileira, sob o ponto de 
vista social, político, econômico e cultural, mas sem nenhum tipo de vinculação partidária 
ou religiosa; 

 
   2 –  Os recados dos ouvintes são lidos, prioritariamente, no próprio dia em que são 

transmitidos à produção do Programa, especialmente os que são encaminhados através 
de ligação telefônica. O que muitas vezes ocorre é o fato de, pelo número extremamente 
elevado de mensagens que recebemos em um único dia e pela necessidade de 
respeitarmos a dinâmica das entrevistas planejadas em cada edição do Programa, em 
alguns dias há de fato a necessidade de deixarmos a leitura de alguns recados para a 
edição seguinte do Programa. Este é um fato absolutamente corriqueiro em qualquer 
programa ao vivo e perfeitamente – ao que nos consta – compreendido pelos nossos 
ouvintes. 

 
  3 –   Com relação à sugestão de atualização das vinhetas, vimos a pertinência da mesma,   

procuramos revisar algumas das vinhetas veiculadas no Programa e quando houver 
disponibilidade financeira suficiente iremos encaminhar de forma mais abrangente a 
reformulação das mesmas. 

 
 
Sem mais, atenciosamente, 
 
 
 
Pedro da Cunha Carvalho 
Vice-Presidente  


